

**Álvarez Máynez**

“Si Bukele pudo detener la violencia, México también”

ARMANDO MARTÍNEZ - PAG. 9

Bukele atajó el crimen, el país también puede: MC

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, acusó a sus oponentes, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, de tratar la seguridad en el país con “fines de lucro para ganar votos”, por lo que planteó que México tiene la capacidad de tener una estrategia frontal y civil “para la paz”.

“Llevamos días viendo a las candidatas de la vieja política analizar el tema de la impunidad, inseguridad, la violencia y la falta de justicia que hay en todo el país. Para ellas es un tema electoral en el que sus cuartos de guerra les aconsejan ir a ganar votos lucrando con este

tema”, indicó en un video.

Álvarez Máynez explicó que no es un tema que se resuelva nombrando a cualquier funcionario y expuso que si El Salvador, con la estrategia implementada por Nayib Bukele, ha podido combatir la violencia con menos recursos, nuestro país también es capaz.

“Este es un tema que se debe de asumir con todo el rigor desde la Presidencia de la República, con voluntad. Por eso he dicho que si El Salvador que tiene menos recursos que México pudo atajar este tema, México lo puede hacer, con una estrategia civil”, aseveró. —